
     
 
ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE FECHA 15 DE DICIEMBRE DE 2022 

 

Siendo las 19:30 horas se abre la sesión en el Salón de Actos con la asistencia de los siguientes 

miembros: 

ALVARADO OLMEDO, LETICIA; ALVAREZ SERRANO, MARIA ADELAIDA; BAENA GARCIA, LAURA; 

BENITO  LOPEZ,  GONZALO;  CELLERI  ARCA,  JOSUE;  DE  LA  MATA  FERNANDEZ,  MARIO; 

DOMINGUEZ  VIAS,  GERMAN;  ENTRENA  SERRANO,  SONIA;  FERNANDEZ  DEUDERO,  ALVARO; 

GARCIA ROJAS, IRENE; GOMEZ URQUIZA, JOSE LUIS; GORDILLO SANTIAGO, NARAYA; JIMENEZ 

RUIZ, ANA; JIMENEZ RUIZ, MANUEL; LOZANO LORCA, MACARENA; MALAGON PAREJA, JESUS; 

MARISCAL GARCIA, SERGIO; MONTIEL TROYA, MARIA; OLMEDO ALGUACIL, MILAGROSA; PRIETO 

RODRIGUEZ,  LUCIA;  RAMOS  RODRIGUEZ,  JUAN  JOSE;  RODRIGUEZ DIAZ,  LUCIANO;  SERRANO 

GEMES, GEMA; TORIBIO MARTINEZ, SERGIO; TORNAY PODADERA, FERNANDO;  TORRES MIRA, 

MANUEL; TOVAR GALVEZ, MARIA ISABEL; VAZQUEZ LARA, JUANA 

El primer punto del Orden del día la aprobación del acta anterior (24/10/22) que fue remitida 

con la convocatoria. Aprobado por asentimiento de todos los asistentes. 

En el punto segundo del Orden del día era la Estrategia «Universidades sin humo» en el Campus 

de Ceuta. El  secretario explica que esta estrategia  se  realiza de manera conjunta con  la otra 

Facultad para conseguir en el Campus el sello libre de humo, realizando una serie de actividades 

para el cumplimiento de diferentes criterios. Una de ellas es la desensibilización al tabaco junto 

con la Asociación contra el Cáncer de Ceuta. También se han identificado los puntos negros del 

Campus para colocar cartelería de espacio libres de humo. Por último, se especifica de informar 

y sensibilizar al nuevo propietario de la cafetería del Campus para cumplir con la normativa en 

materia de tabaco. 

Como tercer punto del Orden del día, informe del vicedecano de docencia. El profesor D. José 

Luís Gómez Urquiza comenta de dos reuniones de  la comisión de docencia, aprobando en  la 

primera de ella  las  solicitudes para  realizar  las prácticas externas en  la península,  y  también 

alguna de las solicitudes para rechazar plazas de la práctica C en la península y realizarla en Ceuta 

por no ser adecuadas para su formación. Comenta que el reglamento de prácticas externas fue 

realizado  durante  esa  primera  reunión  y  es  aprobado  por  unanimidad  en  la  Junta.  También 

informa  que  en  una  segunda  reunión  se  realizó  un  análisis  en  el  calendario  de  los  festivos 

publicado por la Ciudad e informa de ellos sin incurrir en conflictos para la facultad. Comenta 

que abrieron un nuevo plazo de evaluación para prácticas externas en Andalucía como aquellos 

que quieran rechazar una plaza que hayan recibido previamente. Por otro lado, comenta que 

desde Vicerrectorado de Docencia se recibió la propuesta del número de grupos de teoría y de 

subgrupos de práctica para 23/24. Indica la necesidad de un Máster Oficial para la facultad y que 

se transmitió esa necesidad al Vicerrector y todo su equipo.  

El cuarto punto, Informe del vicedecano de estudiantes sobre las acciones llevadas a cabo. El 

profesor  D.  Juan  José  Ramos  comienza  explicando  las  jornadas  y  los  cursos  de  extensión 

universitaria que se han llevado a cabo. Además, transmite su solicitud a todo el profesorado 

que les haga llegar ofertas de cursos de interés para todos los estudiantes, de esta manera la 

comisión  de  estudiantes  pueda  analizarla,  seleccionarla  y  realizar  el  nuevo  acuerdo  con  la 



     
 
consejería de Sanidad de la Ciudad. Por otro lado, desde el apartado de SICUE el vicedecano ha 

mantenido conversaciones con los estudiantes para ver los intereses que tenían y firmar nuevos 

acuerdos,  así  como  también  los  que  se  han  solicitado  modificaciones  por  parte  de  otras 

universidades y  los que no han podido ser  llevados a cabo por diversas razones. También se 

informa que ha habido elecciones generales para la delegación de estudiantes cubriendo todas 

las plazas disponibles, así como también completando todas las plazas en Junta, poniendo en 

marcha la delegación del centro y sus primeras reuniones. Se informa que nuestra delegada del 

centro es Dª Sonia Entrena Serrano, siendo a su vez miembro de la Junta, y que ha nombrado 

como subdelegado a D. Miguel Enrique Bravo Ramírez y como secretario a D. José Antonio Pérez 

Moreno. En votación como tesorero está D. Sergio Mariscal García, siendo también miembro de 

la Junta; y por delegada general como representante de estudiantes de Ceuta a la Delegación 

general es Dª Naraya Gordillo Santiago, también miembro de la Junta de Facultad. Todos ellos 

están trabajando en el estatuto de la delegación de estudiante y pendiente de su aprobación. 

En el quinto punto, Informe de la vicedecana de internacionalización y calidad. La vicedecana 

Dª Concepción Beatriz Roldán López de Hierro, transmite que la sección de Internacional está 

trabajando en distintos aspectos en relación a la preparación de las convocatorias de movilidad 

del curso que viene. Las convocatorias llevan retraso y una vez salgan se realizarán reunión con 

nuestro estudiantado para  informar del proceso de  solicitud y  formalización de  la movilidad 

internacional. Con respecto a la sección de calidad, se solicitó un Plan de Acción Tutorial que 

cuenta con el aval de la comisión de calidad.  También traslada que se está organizando grupos 

de  trabajo  en  tareas  para  recoger  resultados  de  indicadores  y  resultados  de  rendimiento 

académico y satisfacción, e indicadores sobre el profesorado. Entre ellos, se están trabajando 

en  el  autoinforme de  seguimiento  anual  del  título  de  enfermería  21‐22;  seguimiento  de  los 

objetivos estratégicos 22‐23; y el informe de gestión 21‐22. 

En  el  sexto  punto,  informe  de  la  decana.  La  decana,  Dª María Milagrosa  Olmedo  Alguacil, 

agradece  el  trabajo  del  equipo  y  que  hay  que  seguir  aprendiendo  de  lo  pasado  y  seguir 

avanzando. La decana comenta que estamos en 3ª posición de escuelas y facultades de la UGR 

en cantidad de estudiantes, sin embargo, en el Campus de Ceuta somos los que más estudiantes 

tenemos,  por  ello  anima  a  que  todo  el  personal  docente  fortalezca  la  docencia  sobre  sus 

estudiantes, sin mermar  la calidad de la docencia, terminando las clases antes de tiempo. Se 

necesita el apoyo de los docentes, coordinadores de las asignaturas y de la Junta de Facultad y 

estudiantes  para  acabar  el  proceso  del  VERIFICA.  Aclara  muchas  necesidades,  como  el 

incremento de doctores y de un Máster, y, además,  recuerda que estamos en el primer año 

donde nuestro calendario escolar es cerrado, eso implica que el segundo semestre empiece el 

20 de febrero, pero para 4º curso empieza en la semana de febrero para que entre las prácticas. 

También  solicita  la  ayuda  de  la  delegación  de  estudiantes  y  recalca  la  presencialidad  de  la 

docencia. 

Como séptimo punto, ruegos y preguntas. No hay peticiones ni sugerencias. 

Tras esta intervención se cierra la sesión siendo las 20:31 H. 

FDO. GERMÁN DOMÍNGUEZ VÍAS                       FDO.  MARIA MILAGROSA OLMEDO ALGUACIL 
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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO EXTRAORDINARIA DE FECHA 15 DE DICIEMBRE DE 2022 

A continuación, tras acabar la Junta Ordinaria con fecha de 15 de diciembre de 2022, siendo las 

20:31 horas se abre la sesión con la asistencia de los siguientes miembros: 

ALVARADO OLMEDO, LETICIA; ALVAREZ SERRANO, MARIA ADELAIDA; BAENA GARCIA, LAURA; 

BENITO  LOPEZ,  GONZALO;  CELLERI  ARCA,  JOSUE;  DE  LA  MATA  FERNANDEZ,  MARIO; 

DOMINGUEZ  VIAS,  GERMAN;  ENTRENA  SERRANO,  SONIA;  FERNANDEZ  DEUDERO,  ALVARO; 

GARCIA ROJAS, IRENE; GOMEZ URQUIZA, JOSE LUIS; GORDILLO SANTIAGO, NARAYA; JIMENEZ 

RUIZ, ANA; JIMENEZ RUIZ, MANUEL; LOZANO LORCA, MACARENA; MALAGON PAREJA, JESUS; 

MARISCAL GARCIA, SERGIO; MONTIEL TROYA, MARIA; OLMEDO ALGUACIL, MILAGROSA; PRIETO 

RODRIGUEZ,  LUCIA;  RAMOS  RODRIGUEZ,  JUAN  JOSE;  RODRIGUEZ DIAZ,  LUCIANO;  SERRANO 

GEMES, GEMA; TORIBIO MARTINEZ, SERGIO; TORNAY PODADERA, FERNANDO;  TORRES MIRA, 

MANUEL; TOVAR GALVEZ, MARIA ISABEL; VAZQUEZ LARA, JUANA 

El primer punto del Orden del día es la bienvenida a los nuevos miembros de Junta de Facultad. 

La decana da la bienvenida a todos los nuevos miembros y se cuenta con todos ellos para todo 

el trabajo que se tenga que hacer. El secretario indica quienes son cada uno de ellos y el sector 

al que representan. 

En el segundo punto el Secretario  informa de  la “Renovación de Comisiones e  invitaciones a 

formar parte de ellas”. Se indica que todas las comisiones deben ser renovadas cada dos años. 

Se  indican  las  comisiones  que  aparecen  en  el  reglamento  interno  y  que  serán  renovadas: 

comisión  de  gobierno,  comisión  académica,  comisión  de  estudiantes  e  infraestructuras, 

comisión  económica,  comisión  de  calidad,  comisión  de  práctica,  comisión  de  investigación, 

comisión de TFG. Se explica la estructura según lo indicado en el reglamento por cada uno de 

las comisiones. Se plantea la creación de un documento (Excel) de libre acceso en GOOGLE DRIVE 

para que se apunten todos los miembros de la comunidad educativa (no solo miembros de la 

Junta). Se pretende que para el 15 de enero estén conformadas todas las comisiones, siempre 

que  no  haya  conflicto  de  más  de  una  persona  apuntada.  El  profesor  D.  Manolo  Torres 

comentaba que recuerda que en las comisiones de prácticas eran más de uno. La decana explica 

que hay un conflicto entre la normativa general y la de comisiones internas asumiendo lo que 

tenemos  como  interno  pero  que  habrá  que  volver  a  modificar  y  subirlo  a  aprobación  de 

secretaría general. La alumna Dª Sonia Entrena pregunta qué ocurrirán con las comisiones que 

no se ocupen. Se responde que quedarán vacantes, pero se insta a que no se queden libres. La 

profesora Dª  Juana  Vázquez  pregunta  cómo  se  haría  la  votación  si  se  presenta más  de  una 

persona  a  la  comisión  y  a  cuántas  comisiones  se  puede  presentar.  Se  le  responde  que  las 

votaciones  se harán en  Junta de Facultad y que  solo  se puede presentar a una comisión.  La 

profesora Dª Mª Isabel Tovar comenta que le gustaría seguir estando en la comisión de calidad. 

La decana comenta que  si no hay  conflicto,  le  gustaría que  las  personas que  conocen ya  las 

comisiones se quedasen por su experiencia. Además, se pide que no todo el mundo se meta en 

las mismas comisiones dejando vacías el resto, para evitarlo se solicita que exista comunicación.  

Tras esta intervención se cierra la sesión siendo las 20:42 H. 

FDO. GERMÁN DOMÍNGUEZ VÍAS                       FDO.  MARIA MILAGROSA OLMEDO ALGUACIL 

SECRETARIO ACADÉMICO        DECANA FACULTAD CCSS 
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